

School Magazine 2023 Vol.2

スポーツクラブ県大会出場

弓道部・陸上部・相撲部・ハンドボール部
男子バレー部・女子バスケットボール部

5月13・14日を中心に長野県中信地区高等学校総合体育大会が行われました。この大会は野球部を除く運動系クラブの最大の目標であるインターハイの予選です。県総体への出場権を得たクラブはさらに北信越大会、全国大会を目指します。残念ながら県総体への出場を果たせなかったクラブの3年生の目標は後輩のクラブ員に託されますが、仲間とひたむきに練習に励み、数々の困難を乗り越えてきた経験は、今後の人生に生かされる「人間力」となることでしょう。



相撲部
理数科3年 原直仁 木曽町中卒



女子バスケットボール部
普通科3年 高橋怜央奈 木曽町中卒

私たち相撲部の目標は全国大会入賞です。そのためには県大会で優勝する必要がありますが、昨年は優勝することができず、とても悔しい思いをしました。今年の県大会では目標を達成するために優勝して全国大会に向けて良いスタートが切れるように頑張ります。また、これまでの練習の成果を充分に発揮できるような大会にしたいです。



陸上部
普通科3年 小林優斗 木曽町中卒

陸上部は、県大会、北信越大会を目指して毎日練習しています。陸上は個人種目ですが、1人で練習する訳ではなくチーム一丸となって上位大会を目指します。タイムも大事ですが、一番は、勝負に勝つことにこだわっています。なので今回の県大会も、勝負に勝つことにこだわりたいと思います。そして全員悔いを残さない大会にしたいと思います。

中信大会 男子
200m 第8位
800m 第8位
5000m 第5位
砲丸投 第7位
4×100m 第7位
4×400m 第7位

中信大会 女子
800m 第4位
1500m 第8位
やり投 優勝



男子バレー部
森林環境科3年 牧野大河 南木曽中卒

私たち男子バレー部は中信大会ベスト4、県大会ベスト8を目指してきました。中信大会ではベスト4を賭けた試合でフルセットの末、負けてしまい、結果は5位で県大会に挑みます。今年から有観客になり沢山の方々に見てもらえるようになりました。大会では青峰バレーを会場に見せつけ全力バレーで楽しんでいきたいです。

中信大会
男子 団体 第5位
女子 個人 第6位

弓道部
理数科3年 松田偉弥 木曽町中卒



中信大会
第3位

ハンドボール部男子
理数科3年 栗屋奏汰 木祖中卒



私たち弓道部は、女子個人1名、男子団体1チーム7名が県大会に出場します。松本地区の学校とは違い、男女それぞれ10名弱の部員で構成されており、小規模であります。ですが、部員どうしの絆は強く、互いに技術を高め合いながら練習してきました。県大会では仲間を信じて全力で挑みたいと思います。

地域学習 5月24日(水)

1年生



2年生



3年生



5月25日(木)

インテリア科・森林環境科、各科3名の卒業生に来校していただき進路講話を実施いたしました。卒業生より高校在学時の様子や進路決定までの流れ、現在の進学先、就職先での様子を直接お聞きできました。在校生にとってこれから進路選択の一助になるとともに、明日からの勉強に繋がる活力もいただきました。



講師:インテリア科
長野保健医療大学 下會所響さん
長野保健医療大学 牛丸叶理さん
酒井産業(株) 赤堀真雪さん



講師:森林環境科
東京農業大学 佐々木隼さん
木曾官材市売協同組合 樋口優葉さん
木曾広域消防本部 木曾消防署北分署 田口翔斗さん

春のクラスマッチ 5月30日(火)



今年度もスクールマガジンを発行します。このスクールマガジンを通じて本校の様子を中学生及び地域の皆さんに紹介させていただきたいと思います。また本校のウェブサイトもあわせてご覧いただければ幸いです。
■木曾青峰高等学校 教務室 Tel: 0264-22-2315 /Fax: 0264-21-1056 URL: <https://www.nagano-c.ed.jp/seijo/>